

# ¿En qué se beneficia la diócesis con el trabajo de los fieles del Opus Dei?

El trabajo y la entera vida de las personas del Opus Dei, en la medida en que son fieles a su vocación, constituye una parte del bien espiritual y apostólico de la diócesis en que se desarrolla.

20/11/2007

Como es propio del carisma del Opus Dei, la aportación de sus fieles al bien

de la diócesis – y lo mismo se puede decir de la aportación de la inmensa mayoría de los católicos – tiene por escenario la vida secular, o sea el ámbito familiar, cultural, económico, político, etc., en los cuales las personas del Opus Dei, gozando de la misma libertad y autonomía que cualquier otra persona, se empeñan en vivir a fondo según el Evangelio: es decir, en servir a los demás por Dios.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/en-que-se-beneficia-la-diocesis-con-el-trabajo-de-los-fieles-del-opus-dei/> (19/01/2026)